



Castaño, en el centro, junto a representantes del sector del español en la presentación de la plataforma. | ALMEIDA

Salamanca se abre camino en la enseñanza online del español para reactivar la llegada de estudiantes

Turismo abre una plataforma para profesores de otros países con test, juegos y vídeos para practicar el idioma y que promocionan la ciudad

C.R. | SALAMANCA

“El Puente Romano de Salamanca es un acueducto que transportaba agua”. “En su entrada hay un lobo romano de piedra”. “El verraco es uno de los más famosos de España porque aparece en el Lazarillo de Tormes”. Falso, falso y verdadero. Es lo que los alumnos de español tienen que responder ante estas afirmaciones en uno de los múltiples vídeos, ejercicios y juegos que Turismo de Salamanca les plantea en la nueva plataforma online que acaba de estrenar, “Huellas del español”. Con el objetivo de posicionar a Salamanca como referencia no solo de la enseñanza presencial del español, sino también de la online, el Ayuntamiento, a través de Salamanca Ciudad del Español, ha puesto en marcha esta iniciativa, una web en la que los profesores de otros países pueden encontrar material didáctico que les facilite la enseñanza del idioma, pero que, al estar centrados en Salamanca, se convierten, a su vez, en una forma de promocionar la capital del Tormes como destino para aprender español.

En un momento en el que la movilidad internacional se ha visto muy reducida por las restricciones derivadas de la pandemia, el número de estudiantes de otros países —especialmente de grupos— se ha visto muy mermado y la promoción en el extranjero se ha visto muy limitada, el Consistorio quiere a través de esta vía reactivar el turismo idiomático de la ciudad. Castaño presentó ayer esta iniciativa a representantes de las dos universidades, las academias y las entidades vinculadas



La nueva web destinada a profesores de español que se estrenó ayer.

Ofrece material didáctico centrado en los monumentos, la cultura, las leyendas y la historia de Salamanca

con este mercado, y animó a las dieciséis escuelas de la ciudad certificadas por el Instituto Cervantes, así como a las instituciones académicas, a enriquecer la plataforma multimedia incluyendo en ella sus propios contenidos interactivos.

Puzzles, mapas, acertijos, vídeos o imágenes de 360 grados de Salamanca son la base sobre la que se construyen los materiales didácticos incluidos en “Huellas del español”. Y es que, aunque la plataforma nace también con la intención de ir ganando terreno en la enseñanza online, el objetivo no es otro que mostrar la cultura, el patrimonio, la historia, las costumbres y las leyendas de la ciudad para dejar a los estudiantes de otros países con ganas de venir a ella a aprender.